

# LIEBE GESCHWISTER UND FREUNDE,

seien Sie herzlich begrüßt im neuen Kalenderjahr 2014!

*„Gut, dass wir einander haben.  
Gut, dass wir einander sehen.  
Sorgen, Freuden, Kräfte teilen  
und auf einem Wege gehen.  
Gut, dass wir nicht uns nur haben,  
dass der Kreis sich niemals schließt.  
Und, dass Gott von dem wir reden  
hier in unserer Mitte ist.“*

All das durften wir dank Ihrer Unterstützung und Ihrem treuen Dienst erfahren. Seien Sie dafür reichlich von Gott gesegnet. Die Fähigkeiten zu geben und zu teilen sind bereichernd. Man gibt von Herzen und der Herr vermehrt das Gegebene. Das ist das Prinzip Seiner Liebe: **mehr** zu geben. Unser himmlischer Vater freut sich, wenn wir Seine Regeln begreifen und nach ihnen leben. Von Geschwistern getragen zu werden, unter anderem auch finanziell, ist ein unbeschreibliches Gefühl und eine sehr wichtige Erfahrung. Wir mussten bei keinem Vorhaben, keinem Projekt noch bei unseren laufenden Kosten Mangel leiden. Der Herr hat, dank Ihrer Hilfe, immer alle Kosten gedeckt und etwas übrig gelassen. Er gibt wahrlich im Überfluss. Und diesen Überfluss „graben wir nicht ein“, sondern legen ihn an, indem wir ihn für Gottes Ziele und Pläne investieren. Dies ist die beste Anlagemöglichkeit mit dem höchsten „Zinssatz“.

So lasst uns im laufenden Jahr noch mehr mit dem Herrn wagen und Ihm das geben, was Ihm gehört.

In Jeschua verbunden  
i.A. Henry Fischbein

Ihre Messianische Gemeinde „Adon Jeschua“

